

Zu Besuch beim Weinlesefest in Celldömölk

Beste Stimmung herrschte beim Besuch in Neudaus ungarischer Partnergemeinde Celldömölk beim traditionellen Weinlesefest am 16. September 2017. Wie immer wurde der Delegation aus Neudau, an der Spitze mit **LAbg. Bgm. Dr. Wolfgang Dolesch** und **Vzbgm. Franziska Pieber** sowie in Begleitung der **Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau** und des **Tanzkreises Neudau**, ein äußerst herzlicher Empfang von **Bgm. Laszó Féhér** und seiner Gemeindevertretung bereitet. Nach dem sehenswerten Umzug mit seinen einzelnen Stationen und Darbietungen von Sàg nach Celldömölk rundete ein gelungener Konzertabend am Celldömölker Hauptplatz, dem auch der einsetzende Regen nichts anhaben konnte, den Festtag würdig ab.











Bürgermeister Laszó Féhér, LAbg. Bgm. Dr.
Wolfgang Dolesch und Mária Takács

